



Movilidad

INFORMACIÓN DE MOVILIDAD PARA EL DOMINGO Y LA PRÓXIMA SEMANA

Se prevén afectaciones a la movilidad por el avance de la obra de prolongación de la línea 2 del Metro y la celebración de una carrera en el marco de la Semana Cultural del distrito Cruz del Humilladero

17/05/2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, informa de que el domingo, 19 de mayo, y la próxima semana (del lunes 20 al domingo 26 de mayo) se producirán afectaciones a la movilidad por el avance de la obra de prolongación de la línea 2 de Metro y la celebración de una carrera, en el marco de la XXV Semana Cultural del distrito de Cruz del Humilladero.

- Carrera Multicultural, que tendrá lugar el domingo, 19 de mayo a partir de las 9:00 horas con el siguiente recorrido: calle Conde de Guadalhorce, calle Virgen de la Estrella, Avda. Andalucía (vial de servicio), calle Virgen de la Esperanza, Plaza La Biznaga, calle Fernández Fermina, calle Conde de Guadalhorce, Plaza Cruz de Humilladero, avenida José Ortega y Gasset, vuelta en el paso de peatones antes de llegar a Avda. Juan XXIII, avenida José Ortega y Gasset, Plaza Cruz de Humilladero, Camino San Rafael, calle Andarax, calle La Unión, calle Edison, Paseo de los Tilos, Plaza Cruz de Humilladero, calle Horacio Lengo, Avda. de la Aurora, calle Conde de Guadalhorce, Plaza Cruz de Humilladero y calle Conde de Guadalhorce.
- Afectaciones a la movilidad con motivo del avance de obra de prolongación de la línea 2 del Metro:

Domingo 19 de mayo: en calle Armengual de la Mota, en el tramo comprendido entre la avenida de Andalucía y calle Hilera, se inhabilitará el paso de peatones que actualmente se encuentra en el centro del tramo. Se mantendrá siempre 2 carriles de circulación en ambos sentidos.

A partir del lunes día 20 de mayo: Afectaciones: En calle Armengual de la Mota, en el tramo comprendido entre avenida de Andalucía y calle Hilera, se ocupará la totalidad de la calzada sentido norte y el carril bici.

Para ello, se habilitarán 2 carriles de circulación sentido norte en la calzada sentido sur, de tal forma que queden 4 carriles de circulación, 2 por sentido. El paso de peatones que se encontraba en el centro del tramo, se desplazará hacia el norte en la esquina con calle Hilera. El carril bici se trasladará a la acera anexa al centro comercial de la zona.





La semana del 20 de mayo al 26 de mayo: En calle Hilera, en el tramo comprendido entre calle Santa Elena y calle Alonso de Palencia, se ocuparán los carriles de circulación izquierdos en ambos sentidos de circulación, garantizando 1 carril de circulación en ambos sentidos.